

Drucksachen-Nr.

3683/2009-2014

Datum: 14.02.2012

An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des Stadtentwicklungsausschusses

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Stadtentwicklungsausschuss	21.02.2012	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Masterplan Innenstadt

Text der Anfrage:

1. Was spricht aus Sicht der Verwaltung dagegen, die Bielefelder Innenstadt zukünftig in östlicher Richtung u. a. um die Bereiche Hauptpost, Stadthalle, Neues Bahnhofsviertel, bis zur Feilenstraße, in westlicher Richtung bis zur August-Bebel-Straße zu definieren und in die Entwicklung eines Masterplans Innenstadt mit einzubeziehen?

Begründung: Aus unserer Sicht sollten aus Gründen der städtebaulichen Identität zentrale kulturelle und öffentliche Einrichtungen wie Rathaus, Techn. Rathaus, Stadttheater, die neue Stadtbibliothek im Amerikahaus, der Kesselbrink, das Landgericht u.a. zukünftig als integrierte Teile der Bielefelder Innenstadt definiert und im Rahmen einer Planung entwickelt werden. Ein Masterplan sollte sich nicht vornehmlich an der Etablierung oder Beschränkung von bestimmten potentiellen Investoren orientieren, sondern das gesamte urbane Gefüge der Bielefelder Innenstadt berücksichtigen.

Unterschrift:

gez. Schmelz